



NOTA DE PRENSA

LA DRA. MARÍA DOLORES DEL PINO, PRESIDENTA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE NEFROLOGÍA (S.E.N.), HA SIDO ELEGIDA ACADÉMICA CORRESPONDIENTE DE LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE ANDALUCIA ORIENTAL CON SEDE EN GRANADA

En Sesión Extraordinaria de la Junta General de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Andalucía Oriental, celebrada el pasado día 10 de mayo, resultó elegida Académica correspondiente de Nefrología (Sección de Medicina y sus especialidades), la Dra. María Dolores del Pino y Pino.

La doctora Del Pino es directora de la UGC (Unidad de Gestión Clínica) de Nefrología del Hospital Torrecárdenas de Almería, donde ha desarrollado la mayor parte de su actividad profesional. En el momento actual coordina el Grupo de Aféresis Terapéutica de la Sociedad Española de Nefrología, así como es asesora de la Consejería de Salud y Ministerio de Sanidad en proyectos sobre su especialidad. Es vocal de la Comisión Nacional de la Especialidad de Nefrología y ha participado como docente en programas de doctorado, postdoctorado y master, así como en la dirección o codirección de tesis doctorales. Tiene los títulos de Experta Universitaria en Hemodiálisis por la Universidad Complutense de Madrid, Master en Enfermedad Ateroembólica y Técnicas Diagnósticas no invasivas por la Universidad de Lleida, así como el Master Universitario en gestión y planificación sanitaria por la Universidad Europea de Madrid, y ha sido acreditada y reacreditada por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía en el nivel Excelente. Es autora de numerosas publicaciones en revistas nacionales e internacionales sobre Enfermedad Renal Crónica (ERC) lesión cardiovascular, inflamación y diálisis; nefropatía diabética y enfermedad de Fabry. Asimismo, ha sido ponente en numerosos congresos, simposiums, jornadas y seminarios de ámbito nacional e internacional. En 2014 fue elegida Presidenta de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.), que agrupa a más de dos mil especialistas en nefrología, y tras ejercer como tesorera desde 2007. Se convirtió así en la primera mujer al frente de esta sociedad científica en sus 53 años de historia. Revalidó el cargo en 2016.

La doctora del Pino y Pino recibirá dicho Título de Académica Correspondiente en un acto oficial que se celebrará en las próximas semanas en la sede de la Real Academia en Granada y en el que pronunciará un discurso sobre un tema de la especialidad de Nefrología. Para ella, es un gran orgullo y satisfacción recibir este reconocimiento por parte de una Institución de la que han formado y forman parte tantos grandes nombres de la Medicina a lo largo de los últimos 170 años.



“La Real Academia también se enorgullece de que una persona de la talla profesional de la Dra del Pino ocupe, por vez primera, una plaza con la nominación específica de Nefrología, en su interés de que todas las ramas del conocimiento médico tengan una representación en la misma, para cumplir mejor su misión fundamental que es el cultivo, fomento y difusión de las Ciencias Médicas”, ha explicado el presidente de la Academia, el Dr. Antonio Campos Muñoz. “En nuestra institución convergen todas las perspectivas del conocimiento en torno a la Medicina, al tiempo que trabajamos para promover la cultura médica y la divulgación de la figura de aquellos profesionales que la han hecho avanzar a lo largo de los siglos”, concluye.

Para más información:

Gabinete de comunicación de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.)

José María García / Manuela Hernández (95 462 27 27 / 630114329/ 625 87 27 80)